

2011

Tagesfahrt zum Tattoo nach Basel

23. Juli 2011



Bereits zum 6. Mal findet 2011 das Militärmusikfestival „Basel Tattoo“ statt. Es zählt inzwischen nach dem Tattoo in Edinburgh zum wichtigsten Tattoo weltweit. Im vergangenen Jahr begeisterten Formationen aus aller Welt mit 1.300 Mitwirkenden in 11 Vorstellungen über 100.000 Besucher vor der historischen Kulisse der Kaserne in Basel.

Gemeinsam mit der Wachenheimer „Serenade on tour“ können Sie dieses Mal persönlich dabei sein. Verbunden mit dem Besuch der Stadt Basel mit ihren verborgenen Schönheiten bietet sich die Gelegenheit zu einem abwechslungs- und erlebnisreichen Tagesausflug.

Der Reisepreis beträgt 175,00 Euro und beinhaltet die Fahrt nach Basel ab Wachenheim bzw. Ludwigshafen-Maudach und zurück, eine Eintrittskarte zum Basel Tattoo 2011 in der Kategorie B1/B2, einem „Pipers Apéro“ mit einer reichen Auswahl an feinen warmen und kalten Snacks sowie einem Dessertarrangement und Getränken vor der Vorstellung, eine Stadtführung und Reiseleitung. Für Mitglieder des „Freundeskreis Wachenheimer Serenade e.V.“ beträgt der Reisepreis 165,00 Euro. Die Mindestteilnehmerzahl an dieser Reise beträgt 35 Personen. Anmeldeschluss ist der 28. Februar 2011.